

「加計・森友疑惑」隠し

党利党略の冒頭解散

「安倍サン 勝手すぎる！」

野党4党が憲法53条にもとづいて、「加計・森友疑惑」の真相究明のために要求した臨時国会。3カ月以上もたなざらしたうえ、所信表明も質疑もいっさいせず、いきなり解散とは。

“追及されるだけの国会などいらない。
ならば解散てしまえ”

こんな乱暴なことをした首相は、戦後一人もいません。日本は安倍首相の私物ではない！ 安倍政権は退陣を！ 国民のきびしい審判をくだしましょう。

9条改憲、共謀罪、沖縄、原発…

民意ふみつけの 強権政治はもうゴメン

「こんな人たちに負けるわけにいかない」——7月の東京都議選で、自分に反対する有権者を目の前にこう言い放った安倍首相。共謀罪法で国民の口をふさぎ、改憲と戦争への道をまっしぐらです。

「お友だち」のために行政をゆがめ、政治を私物化し、国会で批判されても「記憶がない」「記録がない」と知らんぷり。米軍新基地建設や原発再稼働も、異論や批判を敵視してゴリ押し…。もうガマンの限界です。

安倍政権に退場の審判を！

日本共産党

「國民に一度も丁寧な説明もせず、冒頭解散は、理解できない」

(河野洋平元衆院議長 9月20日、
日本記者クラブ)

「主権者たる國民への畏れなど、みじんも感じられない」
(毎日社説、9月19日付)

「國民の脅威は安倍政権、
なぜ国会論戦しない」
(日刊スポーツ) 9月23日付コラム



2017年 特別号外

日本共産党的見解を紹介します。
あなたのご意見、ご感想をおよせください。

発行・日本共産党中央委員会
〒151-8586 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7
TEL 03-3403-6111 (代表)

日刊紙 ●月3,497円 日曜版 ●月823円
お申し込みはお近くの党事務所または
党員か、党HPもしくは左記の住所まで

www.jcp.or.jp

東京都議選で自民は大敗

こんどは国政で、 安倍政権を たおすチャンス！

“延ばせばこの先、もう勝ち目はない”——おいつめられた安倍首相が、一か八かの賭けにうってでた解散・総選挙。都議会について衆議院でも自民党の議席を大幅に減らし、安倍政権をたおしましょう。「失敗した」と首相を後悔させてやりましょう。

日本共産党

憲法9条

戦争する国づくりへの
安倍改憲ストップ

「自衛隊」と憲法に書くだけなら…。ごまかされてはいけません。ネライは、海外での無制限の武力行使に道をひらくことです。



北朝鮮

「対話は無駄骨」(首相)
軍事一本やりはもっとも危険



当事者も意図しない軍事衝突をどう回避するか——「米朝の直接対話」こそ解決の道です。「対話反対」の安倍政権では、危険がエスカレートするばかりです。

消費税

くらしも経済もこわす
10%増税は中止に

増税するなら、アベノミクスで大儲けした富裕層と大企業から。税金の使い方は、医療、介護、教育、子育て優先にきりかえましょう。



核兵器

禁止条約にサインする
新しい政府を



国連加盟国の3分の2が賛成した核兵器禁止条約に背をむける安倍首相。「あなたはどこの国の総理か」と被爆者も怒りをぶつけています。

野党共闘の前進と
共産党の躍進で政治を変えよう！